

PROCHECK24 erweitert Service: Mehrfachagenten und -vertreter erhalten Zugang zu KfzVersicherungsvergleich



Wirtschaft Finanzen Versicherung

© Pixabay

Die PROCHECK24 GmbH setzt neue Maßstäbe im Bereich der Kfz-Versicherungsvermittlung - Mit der Gründung der PROCHECK24 MFA GmbH ermöglicht das Unternehmen ab sofort auch Mehrfachvertretern den einfachen Einstieg in die Vermittlung von Kfz-Versicherungen. Bisher war der Kfz-Versicherungsvergleich nur für Makler zugänglich.

Über das etablierte PROCHECK24-Portal können sich Mehrfachagenten schnell und unkompliziert registrieren. Nach erfolgreicher Prüfung der Zulassungsvoraussetzungen gemäß § 34d GewO wird ein Rahmenvertrag geschlossen, der es den Vermittlern erlaubt, Kfz-Versicherungen zu vertreiben.

Umfassender Service bei der Kfz-Versicherung

Bereits 13 Versicherungsgesellschaften wurden für die MFA GmbH gewonnen und angebunden – zwei weitere folgen zeitnah. Die Dokumente werden wie auch bei der Makleranbindung über Zeitsprung zuverlässig in das PROCHECK24-CRM-System geliefert. "Unsere KFZ-Experten stehen Vermittlern telefonisch, per Chat aber auch per E-Mail zur Verfügung, um diesen bei fachlichen Fragen oder Knackpunkten mit Versicherern weiter zu helfen." - ergänzt Klaus Sausenthaler, Teamleiter Kredit und Kfz der PROCHECK24 GmbH.

Mehrfachagenten profitieren doppelt

Mehrfachagenten genießen dieselben Vorteile wie Einzelmakler, Pools oder Banken: sie erhalten neben dem Zugriff auf Top-Versicherer auf Wunsch auch moderne Vergleichslösungen für Bankprodukte und Energie. Darüber hinaus einen persönlichen Ansprechpartner, einen eigenen

Kundenbereich sowie die Möglichkeit, den Vergleichsrechner auf die eigene Website einzubinden oder etwa eine eigene Website kostenlos anzulegen.

Allen registrierten Partnern wird zudem ein kostenloser Zugang zu DIGiDOR bereitgestellt – einem Kampagnentool für Makler und Vermittler, das eine automatisierte und zielgerichtete Kundenansprache über verschiedene digitale Kanäle ermöglicht.

"Unser Ziel ist es, Maklern aller Größenordnungen neue Geschäftsfelder zu eröffnen und sie auf dem Weg der Digitalisierung optimal zu unterstützen," sagt Daniel Hering, Geschäftsführer der PROCHECK24 GmbH. "Mit der PROCHECK24 MFA schaffen wir eine Win-Win-Situation: Mehrfachagenten erhalten mehr Möglichkeiten und unsere Partnergesellschaften profitieren von einem erweiterten Vertriebskanal."

Mit dieser strategischen Erweiterung positioniert sich PROCHECK24 erneut als zukunftsorientierter Partner in der Versicherungsbranche.